

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



POUTINEBROS ouvre sa 4ème poutinerie en plein centre d'Angers !

Née à Rennes en 2014 sous l'impulsion de 3 frères bretons, l'enseigne de restauration POUTINEBROS spécialisée dans la poutine québécoise ouvre son 4ème restaurant au 35, rue de la Roë dans le centre d'Angers non loin de la Place du Ralliement.

[VISUELS](#)



L'ART DE VIVRE QUÉBÉCOIS COMME ADN POUR UN CONCEPT AUTHENTIQUE ET URBAIN

Ce nouveau restaurant de l'enseigne est le **1er en région Pays-de-la-Loire**, les équipes de POUTINEBROS ont repris les codes architecturaux qui font la force de l'enseigne pour créer un lieu chaleureux, convivial, décalé, rock'n'roll à l'image de la marque. Ici, l'**ADN québécois** se ressent sur l'ensemble du restaurant du sol

au plafond entre les imprimés “Bucheron”, le bois ou encore les références à l'élan. Dès l'entrée, les visiteurs embarquent pour un véritable **voyage** au cœur des meilleurs bars et poutineries de Montréal.

On trouve dans le restaurant angevin, une empreinte forte de la **culture québécoise**, avec un **mur de la gloire** dédié aux têtes à claques, les célèbres personnages artistiques phares de la télévision made in Québec .

Ce restaurant de **62 places assises** accueille la clientèle **7 jours sur 7**. L'intérieur du restaurant est composé de 2 espaces de restauration. La première partie avec vue sur la cuisine ouverte d'une vingtaine de places principalement en tables hautes ainsi qu'un coin cheminée. La seconde plus cosy d'une vingtaine de places également se situe au fond du restaurant avec de grandes banquettes. La terrasse elle peut accueillir jusqu'à 20 personnes

Pour la réalisation de POUTINEBROS Angers, l'enseigne a utilisé des **matériaux nobles et naturels comme le bois**. Les travaux ont été réalisés exclusivement avec des **artisans bretons ou locaux**, selon la volonté de POUTINEBROS.

Engagée, l'enseigne a également fait la part belle à la seconde main en chinant du mobilier ainsi que de la décoration vintage dissimulée harmonieusement sur les différentes étagères du restaurant.

POUTINEBROS ANGERS, Une adresse conviviale et gourmande à deux pas de la place du Ralliement !

D'une superficie de 100m² le POUTINEBROS Angers est installé au 35, rue de la Roë, il propose les **savoureuses poutines** et les **délicieux burgers** de l'enseigne pour ravir les papilles des visiteurs en balade dans l'hyper centre de la capitale angevine.

Pour répondre à la demande et s'inscrire dans ce quartier hyper-central et festif d'Angers, POUTINEBROS propose aux visiteurs sa célèbre offre “5 à 7” qui met en avant les **tapas à la québécoise** complétée par **une sélection de bières de microbrasseries québécoises** disponible en pression.



UN BROS EXPÉRIMENTÉ À LA TÊTE DE POUTINEBROS ANGERS

Directeur de la seconde succursale de l'enseigne, Thibaut Briens, jeune homme de 31 ans est un véritable bros. Il rejoint les équipes de POUTINEBROS en 2020 dans le restaurant de Rennes avec un projet de reconversion professionnelle. Très vite Thibaut est pris de passion pour l'enseigne, c'est ainsi qu'il obtient des responsabilités et devient dès 2021 manager du restaurant.

Son énergie communicative et son implication ont été remarquées par Nicolas Gaudin, cofondateur de POUTINEBROS pour qui c'était une évidence, le poste de Directeur pour l'ouverture d'Angers était pour lui.

Déjà charmé par le skouik skouik - le célèbre fromage en grains de la poutine - Thibaut part à la découverte d'Angers, qui fut un véritable coup de cœur pour lui. Il se lance alors dans ce nouveau projet avec beaucoup d'enthousiasme et avec l'ambition de faire découvrir la vraie street-food québécoise à tous les angevins.

INFORMATIONS PRATIQUES
POUTINEBROS ANGERS
35 rue de la Roë, 49000 Angers

Ouvert 7 jours / 7

- Du dimanche au samedi

12h - 23h

- Le Lundi

12h - 22h



Plus d'informations :

- <http://www.poutinebros.com/>
- <https://www.instagram.com/poutinebros/>
- www.facebook.com/poutinebrosangers

À

PROPOS

POUTINEBROS

La première poutinerie de France ouverte en 2014 à Rennes. Ce fast-good est entièrement dédié à la poutine, a été créé à Rennes par 3 frères : Nicolas et Camille GAUDIN, basés à Rennes et Benjamin GAUDIN qui vit à Montréal depuis 2012. Adorateurs de la poutine et de la culture québécoise, ils veulent faire découvrir ce plat divin à tous les Français. Une deuxième poutinerie a vu le jour à Westfield Carré Sénart en Seine et Marne en Janvier 2020. En 2021, l'enseigne remporte pour la 2ème fois la Poutine Week dans la catégorie internationale avec sa poutine SHERBROOKE. 2022 est marquée par l'ouverture de la 1ere franchise à Brest puis une seconde début 2023 à Tours.